

Insertionsgebühren für die fünfgrößte Zeile oder deren Raum für alle u. s. w.

Hallische Zeitung

vorm. im G. Schwefel'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Nummer 214.

Halle, Mittwoch, 14. September 1887. (Ausgegeben am 13. September Vormittags.)

179. Jahrgang.

Abonnements

September) auf die Hallische Zeitung zum Preise von 1 Mark werden angenommen für Halle und Stieglitz...

Halle, den 13. September.

Das Kaiserpaar in Stettin.

Neubabelsberg, 12. September. Ihre Majestäten der Kaiser und die Kaiserin sind heute Nachmittag 1 Uhr 15 Minuten mit Ihren R. Hofleuten dem Prinzen und der Prinzessin Wilhelm und dem Prinzen Leopold mittelst...

Oesterreich-Ungarn.

Der Kaiser ist am 11. in Leseo-Leseo einmündig und enthusiastisch begrüßt worden. Anlässlich des Namensfestes des Kaisers von Bayern land große...

Dänemark.

Nach Berichten aus Fredensborg bei Kopenhagen lebt der Zar diesmal weit zurückgezogen, als im Jahre 1885. In der ersten Zeit war er von rheumatischen Schmerzen im linken Oberkörper...

Gröbriktaunen.

Der Unterstaatssekretär des Auswärtigen Jeronius, erklärte im Unterhaus, der englische Konflikt in Samoa sei angeklungen worden, strengere Neutralität zu beobachten.

Irland.

Die Unterhausparlamentarischen Reden der letzten Woche über das Verhalten der Regierung gegenüber den jüngsten Vorgängen in Irland im Unterhaus zum Gegenstand eines Antrags in Form eines Tagesantrages...

Bulgarien.

Deutschlands Politik im Orient. Die Behauptung des „Pester Lloyd“, daß aus Konstantinopel dem Fürsten Bismarck hartnäckig importirt werde, er habe sich zur Vermittlung in der Affäre...

Worte aber wünscht, daß Deutschland ohne vorgängigen türkischen oder russischen Antrag, im eigenen Namen den anderen Mächten die Ernennung eines russischen Generals zum Statthalter vorschlagen möchte. Durch ein solches Vorgehen würde Deutschland eine Verantwortlichkeit in orientalischen Fragen übernehmen, die ihm bisher nicht obliegt...

Dem „Journal des Debats“ wird aus Bukarest telegraphirt, daß daselbst die russische Mission wegen Oberretters derwaart worden. Der Kaiser, Nikolaus, veröffentlicht einen Privatbrief des Prinzen von Koburg an einen intimen Freund, in welchem er seinen Entschluß kundgibt, sich dem Offizier...

Nach Aufhebung des Belagerungs-Zustandes erschienen vorgestern die ersten Oppositionsblätter. — Koraweffs Organ sagt: Das Hierherkommen des Coburgs ist gefehlig; derselbe ist kein Volkswille ergebener Fürst, sondern Fürst von Stambuloffs Gnade. Er hätte gut, Bulgarien zu verlassen. — Das fängt gut an. (S. Delphe).

Wien. Affghanistan. Wie dem „Rheinischen Bureau“ aus Bombay vom heutigen Tage gemeldet wird, soll nach einer Depesche aus Kabul der Emir von Affghanistan auf seiner Sommerreise in Baghman ernstlich erkrankt sein; Euph Khan solle sich in Rilai-Salar befinden.

Heer und Marine.

Deutschland. Die Kreuzta. schreibt: Die Manöver des 1. Armeekorps zeigten, daß das Korps in Bezug auf die Ausbildung, es mit jeder anderen Truppe der Monarchie an der Spitze hat. Die Manöver der 1. Armee zeigten, wenn das bestes Tages sich durch verschiedene Ursachen etwas verzögert, so waren die Manöver der beiden Divisionen genau einander an Ordnung und in allen Punkten sehr interessant. Die Anwesenheit der neuen 3. Divisionung zeigt nicht nur auf den Fortschritten der Ausbildung, sondern auch die Zustimmung. Eben so bemerkte sich die Anwesenheit, daß bei den Manövern der Wägen immer besser Rechnung getragen wurde, ausgehend einmal nicht in solche Einheiten, sondern in Schützenbataillonen, die sich in großer Höhe zu Fuß aufhängen von Tümpeln, verbindend, andere in der Infanterie auch bei den Schützengriffen nicht zu nahe einander, bei welchen Geschützen die unrichtigen Vorgehens sich aber abhiefen, daß der Angreifer, dem die Wägen auf den Seiten lebend, eine ideale Zahl bereit, die die Befehle Zustimmung. Eben so bemerkte sich die Anwesenheit, daß bei den Manövern der Wägen immer besser Rechnung getragen wurde, ausgehend einmal nicht in solche Einheiten, sondern in Schützenbataillonen, die sich in großer Höhe zu Fuß aufhängen von Tümpeln, verbindend, andere in der Infanterie auch bei den Schützengriffen nicht zu nahe einander, bei welchen Geschützen die unrichtigen Vorgehens sich aber abhiefen, daß der Angreifer, dem die Wägen auf den Seiten lebend, eine ideale Zahl bereit, die die Befehle Zustimmung.

Frankreich.

Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten.

Wien.

Ich bringe einen Toast auf das 17. 10. 1887 und meine Tugenden und Erlaubnisse haben. Die Probe, die Sie, mein Herr, Central durchgesetzt haben, war von Anfang an ein Erfolg. Ich bringe einen Toast auf das 17. 10. 1887 und meine Tugenden und Erlaubnisse haben. Die Probe, die Sie, mein Herr, Central durchgesetzt haben, war von Anfang an ein Erfolg.

Politische Mittheilungen.

Durch die Kur des Staatssekretärs im Reichsamt des Innern, Staatsministers v. Bötticher, in Karlsruhe, wird die Fertigstellung der Grundzüge der Alters- und Invalidenversicherung der Arbeiter auf Grund der Gutachten der verabschiedeten Regierung nicht verzögert werden. Herr v. Bötticher hatte noch vor Antritt seines Amtes, trotz seines leidenden Zustandes, sich an der Prüfung der Gutachten beteiligt und die erforderlichen Dispositionen derart getroffen, daß seitens der Regierung über die Ausarbeitung betrauten Beamten in der Zwischenzeit bis zur Rückkehr des Staatssekretärs die Fertigstellung der Umarbeitung einzelner Bestimmungen erfolgen kann. An inoffizieller Stelle glaubt man, daß zu Anfang October der ungarische Entwurf der Beauftragung interessierter Kreise wird zugänglich gemacht werden können. Die Meinung, die wir in der Rat.-Z. finden, daß alle Führer der Nationalliberalen gegen die Erhöhung der Getreide-Zölle seien, ist nicht richtig. Die heutige Nationalliberalen Correspondenz schreibt:

Ueber die Frage, ob eine Vorlage zur Erhöhung der Getreidezölle in nächster Zeit zu erwarten ist, ist noch immer kein Gehör zu erlangen. Wechselnde und sich widersprechende Angaben sind im Umlauf. Es scheint fast, als ob an den leitenden Stellen der letzte Entschluß noch nicht gefaßt ist. Unter diesen Umständen ist es ziemlich möglich und vorläufig keine Mutmaßungen über die Stellung der Fraktionen im Reichstag zu einer solchen Vorlage anzustellen. Man wird wohl abwarten müssen, noch eventuell zu deren Begründung angefragt werden kann, welche Vorläge verlangt werden u. s. w. Wenn die Regierung insbesondere auf die Haltung der national-liberalen Fraktion achtet, so ist es in Zukunft genau das, was die Partei sich von jeder in diesen und anderen Hoffnungen gehalten hat. Dieser Vorgang könnte sich leicht wiederholen.

Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten.

Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten.

Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten.

Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten. Die Verhandlungen über die Abgrenzung der Divisionen in Ostpreußen sind im Fortschreiten.





